

Jürg Naumann
Quartierverein Schlieren

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 14. Dez. 2017	↓
Kopie		

Postulat

Wir beauftragen den Stadtrat zu prüfen, ob auf der Güterstrasse ab Ende der geplanten, resp. beschlossenen Begegnungszone bis zur Goldschlägistrasse und auf der Bachstrasse von der Badenerstrasse bis zur Güterstrasse sowie auf der Neuen Fossertstrasse von der Ringstrasse bis zur Güterstrasse, Tempo 30 für Motorfahrzeuge, eingeführt werden kann.

Begründung

In den letzten Jahren wurde dieses Gebiet massiv überbaut. Dieses Quartier hat sich in der Zwischenzeit zu einer Wohnzone entwickelt. Diese Strassenabschnitte sind in den letzten Jahren auch keine Durchgangsstrassen mehr, sondern faktisch bereits jetzt Quartier- und Zubringerstrassen.

Wir erachten es deshalb als angebracht und sinnvoll, dass auf diesen Strassen Tempo 30 eingeführt wird. Der bauliche Aufwand sollte sich in überschaubaren Grenzen halten. Evtl. kann die Tempo 30 Zone sogar zeitgleich, wie die Begegnungszone an der Güterstrasse, umgesetzt werden.



Jürg Naumann



Gaby Niederer



Thomas Widmer

Schlieren, 12. Dezember 2017/jn